

Foto: Karin Gauch, Fabien Schwartz, 2016

50 Jahre Kollegi-Kirche St. Martin in Sarnen 175 Jahre Benediktiner des Klosters Muri-Gries in Sarnen

Am 22. Oktober 1966 wurde die Sarner Kollegi-Kirche, eine der bedeutendsten modernen Sakralbauten der Schweiz, durch Bischof Johannes Vonderach geweiht.

Im Sommer 1841 übernahm der Konvent des Klosters Muri den Unterricht an der kantonalen Lehranstalt in Sarnen.

Diese beiden Jubiläen – 50 Jahre Kirchweihe und 175 Jahre Präsenz der Benediktinerpatres des Klosters Muri-Gries in Sarnen - feiern wir am

Samstag, 22. Oktober 2016

Die Behörden und die Bevölkerung von Obwalden sowie alle, die mit dem Benediktinerkollegium verbunden sind, sind zur Jubiläumsfeier mit folgendem Programm herzlich eingeladen.

09.30 Uhr Feierlicher Gottesdienst

mit Festpredigt von Abt Benno Malfèr und

musikalischer Mitwirkung des Kirchenchors Harmonie, Sarnen

10.30 Uhr Festakt

Festansprachen

von Landammann Franz Enderli und Abt Benno Malfèr

Vorstellung der Schrift

"Raum, Körper und Licht. Die Kirche St. Martin des Benediktinerkollegiums in Sarnen",

die in der Reihe "Murensia" als Band 4 erscheint,

durch den Autor Dr. Lukas Zurfluh

11.30 Uhr Volksapéro

vor der Kirche und dem Alten Gymnasium